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Residents’ Council Week
Residents Councils’ play an important role in shaping the place residents call home.  They bring residents together as peers, to discuss issues of importance and to stay connected and engaged in home operations and decision-making.  
The Council is intended and designed to form the collective voice of all residents who reside in the long-term care home, whether or not they attend meetings. All residents have the right to participate in the Residents' Council.
Describe your photo(s), names, places, etc
ADD YOUR PHOTO(S) HERE
Celebrate Teamwork
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Description automatically generated]Les conseils de résidents jouent un rôle important dans le façonnement de leur domicile. Ils rassemblent les résidents en tant que pairs, pour discuter de questions d'importance et pour rester connectés et engagés dans les opérations à la domicile et la prise de décision.
Le Conseil est destiné et conçu pour former la voix collective de tous les résidents qui habitent dans le foyer de soins de longue durée, n’importe pas qu'ils assistent ou non aux réunions. Tous les résidents ont le droit de participer au Conseil de résidents.
Semaine du conseil de résidents
AJOUTEZ VOTRE PHOTO(S) ICI
Célébré le travail d’équipe
Décrivez vos photos, noms, lieux, etc.
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